

[Lisandra Pérez Coto](#)



Las características, aseguramientos y la organización de la próxima campaña de zafra; así como los preparativos para el inicio de la temporada alta del turismo en Matanzas fueron analizados en detalle durante el Consejo de Gobierno correspondiente al mes de octubre en este territorio.

Durante el encuentro, celebrado este miércoles con la presencia de la primera Secretaria del Partido Comunista en el territorio Susely Morfa González, se enfatizó en la importancia estratégica de estos sectores no solo para la provincia sino para el país. En ese sentido, Morfa González insistió en que chequear con sistematicidad la infraestructura, los recursos y las condiciones previas para el arranque de ambas campañas representa hoy una prioridad para los directivos y gobiernos locales implicados.



Según explicó Geobel Quintero Hernández, coordinador de programas y objetivos de la economía, participarán en la contienda 2022-2023 dos centrales: el Jesús Sablón y el Mario Muñoz, cuyo arranque se prevé para el 15 y 17 de diciembre respectivamente. Asimismo informó que se pretenden moler unas 634731 toneladas de caña para azúcar.

A ejecutar con rigor y efectividad las labores de reparación, supervisar la disponibilidad de recursos necesarios e implementar medidas que garanticen el cumplimiento de la siembra, uno de los puntos débiles del sector, llamó también, durante el encuentro, el Gobernador Marios Sabines Lorenzo.



Acerca de los aseguramientos y el apoyo al programa turístico en el territorio Sables Lorenzo remarcó la urgencia de gestionar y prever los alimentos de producción nacional de la agricultura y de la industria nacional . De igual modo, llamó a fortalecer las relaciones con los productores con potencialidades para aportar al sector.

Durante el Consejo de Gobierno se analizó además, el cumplimiento del plan de reducción de riesgos y desastres del año 2022 y se debatió en torno a la nueva propuesta del Código de Ética de los Cuadros.

Sobre este último aspecto Morfa González resaltó la importancia del trabajo con los jóvenes, de conformar las estructuras de gobierno y de dirección con personas de prestigio y la tolerancia cero ante los hechos de corrupción que lastran la labor de los cuadros a todos los niveles.

”No podemos pensar que lo tenemos todo resuelto. Tenemos que saber identificar dónde están nuestras limitaciones y razonar sobre la función y la responsabilidad de los cuadros hoy en día. Son momentos

difíciles pero también tenemos que tener la confianza en que nos vamos a reponer, tenemos que ser dignos de estos tiempos”, reflexionó por su parte Sabines Lorenzo.

En el encuentro trascendió la organización del proceso de nominación de candidatos a delegados y su organización, en especial la urgencia de dar respuesta o solución a los planteamientos. Asimismo, se actualizó sobre la recuperación en la Base de Supertanqueros de Matanzas y la entrega de recursos a las familias afectadas.